

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PSUIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

Enseñanza Núm. 163, del Domingo 05 de Octubre de 2003

Recibida a través de la Sra. Matilde Aricéaga de Fernández.

Tomada en Grabadora.

"Estrictamente prohibida la reproducción total o parcial de éste Folleto."

SE DISTRIBUYE GRATIS

CICLO DE ENSEÑANZAS CORRESPONDIENTE ALAÑO 1999.POR; EL MAESTRO DE MAESTROS

„ Domingo 05 de Octubre
 Del año 2003, = = = = =
Tampico. Tamps .. México.

ENSEÑANZA NUM. 163

¡DEL MANANTIAL DE CRISTALINAS AGUAS! -VENGO A OFRECERTE ¡OH PUEBLO MÍO! -QUE SIGUES DISPERSO POR LOS CAMINOS DE LA TIERRA, BUSCANDO AQUÍ, BUSCANDO ALLÁ, BUSCANDO MÁS ALLÁ...,

MAS OS DIGO; SON MUY POCOS LOS QUE HAN RECONOCIDO MI PALABRA, LOS QUE HAN RECONOCIDO MI MENSAJE, LOS QUE HAN COMENZADO A COMPRENDERLO Y A DARSE CUENTA...,

-QUE EL MAESTRO DE TODAS LAS EDADES, HA VENIDO CAMBIANDO SU MENSAJE, HA VENIDO ENTREGANDO DIFERENTE..., -EL CONCEPTO..., HA VENIDO HABLANDO NO SOLAMENTE, ***-DEL AMAOS LOS UNOS A LOS OTROS...***,

Porque si Mi Enseñanza ha cambiado, es porque los Pueblos deben de cambiar también, no solamente acercarse para escuchar el Mensaje de arrullo, para escuchar La Palabra Amorosa, para escuchar la tierna y dulce Promesa de El Cristo, -de todas las Edades...,

Que ha venido hablándoos en diferentes aspectos, ha venido entregando el-pan en forma diferente, al igual que el agua cristalina, que es de las mismas Fuentes de El Señor, -como decís vosotros-, como llamáis al Gran Padre Universal...,

¡Creador de las cosas Grandes y Creador de las cosas Pequeñas!

***¡Creador de Perfecciones!, ¡Creador de Ciencias Infinitas!,
¡Creador de la Vida, Creador de la Ciencia y Creador de la
Sabiduría!***

-De la que un día, algún día, el hombre de la Tierra, sabrá comprender la dádiva excelsa de Mi Padre, que entrega al hombre a través del Espíritu, que le da Vida...,

Y aún cuando en vuestra mentalidad, exista la idea de que falta mucho, para que vuestra ciencia se supere, para que la misma borre de un sólo "plumazo", la mala imagen que vino labrando a través de las Edades y con la cuál, pretende borrar de un solo "golpe", -la existencia Inteligente del Orbe...,

Os digo a vosotros, oh pequeño auditorio que estás presente, llegará el momento en que también de un sólo "golpe", la Simiente humana empiece a ser diezmada, -como ya lo he dicho-, que llegará un momento en que contemplaréis una pandemia, -de enfermedades incurables...,

¿Y, por qué vengo refiriéndome a éstas cosas? ¿Qué Maestro, no es suficiente ya, -las Palabras que se han venido entregando, a media voz?, por decir algo, a media voz, -quiere decir, que vengo entregando solamente Palabras esclarecidas, para que sean comprendidas en un momento, pero también, vengo entregando Palabras a media voz...,

Porque éstas son, para que vosotros os nutráis, para que os deis cuenta, de que también vengo entregando en forma seleccionada, porque Mi Mensaje, va para muchas, mentalidades y mientras unos saben nutrirse con el mismo, los otros, solamente sabrán que estoy hablando en cierta forma, mas no en forma entendible para todos...,

¿Y, por qué Mi Mensaje vengo entregándolo en ésas condiciones? Si siempre os he dicho, que Mí Mensaje es esclarecido y vengo como el Revelador de las Verdades de Mi Padre, porque no todos los presentes son Conmigo, ***¡Y me refiero a los que se reúnen aquí!***, allá y más allá y en cuantas otras partes se reúnen...,

-A tomar de Mí Mensaje la Palabra, para ver qué comprenden, a ver qué entienden, -pero en Verdad, en Verdad, ¡Que hay muchos que no entienden nada!, porque no han querido develar, -el inmenso velo-, que sigue cubriendo las verdades relativas, -al tiempo que estáis viviendo...,

Y Mi Palabra necesita ir rasgando la negrura del entendimiento humano, que todo lo hace, todo lo deja al chascarrillo, al dicho, al hecho, -mal hecho

por supuesto, -porque éstos quisieran que Mí Palabra fuera esclarecida totalmente, para no tener que trabajar, ¡En tratar de **razonar!**....,

Pero, el razonamiento no podrá aflorar de las mentes, que **no** toman la Verdad completa y **toman** de la misma, solamente aquéllo que pueden explotar; explotar a conveniencia., Son muchos los llamados, que Mí Palabra ha venido haciendo a los Pueblos de la Tierra, como he dicho ya, en el preámbulo de dos de Mis Lecciones....,

¡Vengo hablando a los Pueblos de la Tierra!

¡Pero vengo hablando a los Pueblos entendidos! -¡No a los que nada entienden!, porque NO quieren asomarse a la cruda realidad que está amenazando en el Oriente, -a vosotros los de aquí, los de allá y los de más allá-, porque todos en sí, formáis un conglomerado humano, -de varios millones de habitantes....,

Unos todavía sueñan, con poderse realizar en el mundo de las circunstancias y poder llegar a ser, cuál cresos en la Tierra, otros están encreyendo, que todo ésto se va a desmoronar por la hambruna, -que amenaza ya-, a la población inmensa del Planeta....,

Otros, viven quejándose por la precariedad en que viven y, ¿Qué más da, el estado precario de los Pueblos de la Tierra?, si han vivido así, a través de las Edades y se aferran a la vida, cuál si sus vidas, fueren todavía de un rendimiento tal, que es doloroso que sucumban, bajo una pandemia, que se desatará, -no en muy tardo tiempo....,

-No muy largo plazo, más sí a corto plazo, comenzará a manifestarse los síntomas, -de ésas enfermedades contagiosas, -de las que nadie salva a nadie-, porque en primer lugar, están creadas por la ciencia maquiavélica, que está alimentando el cerebro, de unos cuantos ambiciosos....,

Entonces, ¿Cuál es el objetivo de vivir una vida? -como lo he dicho ya, en varias ocasiones-, que lleváis una vida cuál las ostras, que lleváis un ostracismo inútil, un ostracismo vacío; vacío sin objetivos ennoblecidos, que pueden levantar a las almas caídas, en la equivocación todavía....,

Pero, ¿Qué hace el Ser humano, cuando se ha enclaustrado en su propia existencia equivocada?, ¿De qué le sirve vivir en ese claustro inútil, cercado

por el silencio?, cercado por la ignorancia, cercado por el miedo, que tiene a sucumbir, -cuando en realidad, cuando llega el momento para cada Ser, -nada puede rescatarlo ya...,

Porque la muerte, -como la llamáis vosotros-, es parte de la vida y no podrá haber progreso en las almas perezosas, tercas, ensimismadas, en su propia ignorancia, -porque ésa llega a las almas, por herencia nefasta, que viene desde Tiempos ancestrales, reteniendo un Concepto hoy, reteniendo otro mañana, reteniendo una idea absurda...,

¡Sí! reteniéndolas cuál si fueren herencias de un gran valor, que podrían sacaros del estado de inercia, en el que viven las mayorías, esperando solamente que llegue el momento Supremo, -para entregar cuentas a la Madre Tierra, porque a nadie vais a dar cuentas, ni al famoso tribunal del que tanto se habla, entre las familias...,

-Entre aquéllas, en donde todavía se asevera, que existen cultos, del Tiempo de vuestros abuelos o bisabuelos y, ¿Qué ganáis con guardar, ésas cuentas del "rosario", de las que a nadie, vais a dar -un estudio, un resumen, sin que lleven, un remordimiento por delante?,

Porque nunca al Ser humano, le ha convenido razonar, nunca le ha convenido comprender, nunca a las Civilizaciones que se han ido y que ya sucumbieron, nunca éstas, podrán hacer un balance de su existencia útil; útil a la sociedad, útil a sí mismos, útil para tanto Ser infeliz...,

Que vive sobre el haz de la Tierra, solamente como las sabandijas en el campo, que salen por un momento, para contemplar la aurora del nuevo día, pero al fin, se cansan de contemplar aquéllo y vuelven a su agujero, para irse introduciendo entre mas, más, más abajo de las costras Planetarias...,

Porque creen que entre más descendan, en los agujeros que han hecho a ex profeso, -para su vivienda-, -creen que algún día, van a contemplar un Mundo mejor y esa misma creencia tienen cientos de criaturas, que hoy se conforman; con que hubo agua para el consumo, mañana se conforman; con un pan, pasado; con la mitad de un pan y así, sucesivamente van...,

Porque, -decís vosotros-, están muertos en vida y es que han perdido toda esperanza ya, para recuperar parte de lo que perdieron, cuando eran fuertes mozos, cuando eran criaturas completas, cuando eran adolescentes,

cuando todavía la vida le sonreía...,

Porque podían mantener una esperanza, fuera del patrón, del que se están desprendiendo ya, porque al fin se han convencido, que no hay Tiempo mejor, -como decís-, que aquél que ha pasado y el cuál nunca aprovechasteis...,

Y, ¿Por qué los Seres humanos, pierden la confianza y la esperanza en sí mismos? ¿Por qué pierden la confianza y dejan de entregarse a las tareas regenerativas?, -que ofrecen a las almas timoratas- **¡La Ley del Trabajo!.,**

¡El trabajo es una Ley! *-para que regenérense las almas, que son viciosas, que son perezosas, que son convenencieras...,*

Porque todos esos aspectos, se anidan en las almas, que han perdido toda esperanza de una vida mejor, pero también, si Mi Voz preguntara; ¿A qué le llamáis vida mejor? -no hay mejor vida que aquella, que pasasteis en horas de asueto, en horas de vagancia, en horas empleadas en vivir, junto a vuestros congéneres...,

-Cuando buscabais la diversión, cual los jóvenes la buscan instintivamente, porque no se dejan conducir por el razonamiento Abierto, que enseñaría a los Seres humanos a llamar las cosas por su nombre y a darse cuenta, que pierden el tiempo miserablemente...,

Porque creen, que fueron a la diversión más grata para su existencia, fueron alternar con sus amistades, mismas con las que podréis alternar y podéis hacerlo, porque se piensa igual, se habla igual y se pierde el tiempo en forma igual...,

Porque nadie, ha aprendido a destacar, por su propio esfuerzo, a destacar dentro del anonimato, en que se desenvuelven los Seres pusilánimes, los Seres olvidadizos, los Seres perezosos, que todavía piensan en regenerar su existencia, cuando, ni siquiera se dan cuenta, hasta dónde les alcanzará esa vida...,

El Ser, los Seres humanos. -mejor dicho- -siempre creen poder regenerarse al final de su existencia, ¡Cuando ya nada les queda por hacer!, -perdieron juventud, perdieron la oportunidad de madurar, cuál criaturas conscientes, de lo que es el maduramiento en los Seres humanos...,

Porque el caso no es llegar a la ancianidad, siendo solamente maduros por fuera, porque esas cabezas blanquearon por la nieve del Tiempo, -mas no blanquearon-, porque la vida de esas criaturas haya sido apegada al trabajo, al esfuerzo de ennoblecerse a sí mismos, -mediante los hechos, no mediante los discursos de los políticos, que lanzan a día y noche, para mantenerse en la mentalidad de los Pueblos...,

Todo tiene en el Ser humano una Edad. -un Tiempo para ser y otro para dejar de ser-, -el Tiempo que tienen para ser, es cuando no han rebasado, pues los seis, los siete septenatos, -pero una vez que se ha pasado de éstas medidas, - el Ser humano, ya no debe contar con tanto regocijo...,

-¿Que va a transformarse?, -¿Que va a cambiar?, -porque es más fácil que cambiéis del color de vuestra piel -oídllo bien- -es más fácil que cambiéis el color de vuestra piel -¡A que cambiéis de costumbres!...

¡A que cambiéis de manías!, a que cambiéis aquéllo que empezasteis, cuál una gracejada, ya que sois muy dados a las gracejadas, como una herencia nefasta que viniera de la Península Ibérica, -porque aprendisteis las manías, aprendisteis toda palabra falaz, que se dice con la finalidad de agradar, con la finalidad de causar hilaridad...,

Cuando en realidad, de nada le sirve a las almas, haber vivido en la hilaridad completamente, si el día que desencarnan, están desnudos por fuera y por dentro y es tan triste la vida de las almas, cuando empiezan a darse cuenta, que trabajaron solamente, para cubrir sus desnudeces...,

Pero no trabajaron para cubrir las desnudeces de su alma; almas desnudas, que van por la vida llenas de complejos, llenas de costumbres, llenas de manías, porque creen que todavía, pueden engañar al Mundo y al Mundo lo engañan, -como decís vosotros-, con una mano en la cintura y la otra, saludando con mucha marcialidad, a vuestros congéneres...,

Y todas éstas cosas, no están para las personas que son conscientes, porque siguen haciendo el papel de la marioneta, que baila por la agilidad de su manejador, baila, canta, sube escalones, sube y baja, pero no deja de ser, una marioneta influida, -por una personalidad ajena...,

Mi Palabra pretende, que de éstos pequeños grupos -que se sigan formando-, -se levanten las personas, más conscientes de lo que ya eran,

cuando se acercaron..., Mí Palabra pretende, que todos los que van tomando parte de Mí Enseñanza, vayan aprendiendo algo, por ejemplo: ¿Cómo qué?...,

¡Empezando porque su palabra sea veraz! -¡Empezando porque su palabra deje de ser falsa! -¡Empezando porque su palabra, sea consciente y nunca se ponga en primer lugar! -¡Preferible se ponga en último lugar!, -porque frente a Mí-, -¡Los postreros serán primero! y los primeros ante Mí, -¡Serán postreros!

Pretende también Mí Mensaje, que toméis de Mí Palabra, aquéllo que os sirva en vuestro diario vivir, os sirva por ejemplo: como la Voz de un asesor, para que vosotros mismos, dejéis esa transformación, a que se realice, porque soís conscientes, porque soís dóciles...,

Por ello, en el preámbulo de cada una de Mis Palabras, de Mi Mensaje, de Mi Enseñanza, siempre entrego Palabras, -que pueden servir, para que vosotros, sin repetir la misma, toméis una palabra similar, que quiera decir lo mismo...,

Y Yo os digo, con determinadas Palabras...,

¡Del manantial de cristalinas aguas, vengo a ofrecerlos!

¡Eso os he dicho!, -dando entender, que os estoy entregando una Palabra Esclarecida-, porque no vengo a verter, del manantial de aguas turbias, ¡No Vengo a entregar Palabra, que he tomado del manantial de aguas venenosas!...,

-Os entrego del agua cristalina, que **resiste** un análisis; para que os déis cuenta -si es agua sucia, agua contaminada, agua envenenada o, agua putrefacta, -llena de renacuajos...,

Mí Palabra se ajusta a todas las mentalidades y así continuaré, -porque vengo hacer el papel de un Mentor; que quiere que sus auditorios, -así sean, dos o tres, puesto que Mí Palabra, -dijo en Promesa ha tanto tiempo- -**¡Donde haya dos o tres, reunidos en Mí Nombre -ahí estaré!, ¡Ahí estaré!....,**

Porque es más difícil, -que vosotros os apartéis de Mí, -a que me aparte de vosotros, - ¡Porque Soy, en vuestro Ser!- -¡Soy El Espíritu, que da vida a nuestro Ser!, -¡Soy la Esencia de la vida!, que os sostiene; a ésta inmensa muchedumbre, -que habita éste Planeta, cubierto de sombras!....,

Cubierto de crespones de "luto" cubierto de miserias, cubierto de inconformes, ¡Que jamás han estado conformes, -como han vivido! y se les ha dejado el Libre Albedrío, para quien forje su vida, conforme es su Libre Albedrío, a sabiendas que nadie va a violar, -ése Libre Albedrío...,

Porque, en ese terreno, en ese aspecto, Las Leyes de Mi Padre respetan el hecho, el pensamiento, la ejecución de una obra buena o mala, -os la respeta y si vivís en las mismas condiciones, en que habéis venido viviendo, de nadie es culpa, -más que de vosotros mismos...,

Que no habéis sabido orientar vuestra existencia, -por la Palabra-, que vine entregando al Pueblo Mexicano desde ha Tiempo y por la cuál, tantas veces repetí -¡Seréis Libres por la Palabra!., ¡Por la Palabra Mía! -que vengo empeñando entre las muchedumbres, conduciéndolas, llamándolas a la reflexión de sus propios hechos, llamándolas a la reflexión de sus propias palabras...,

Porque, -si de un mal pensamiento daréis cuenta, de una palabra necia, insensata, vulgarizada daréis cuenta, ¿Ante quién? ¡Ante vosotros mismos!, - porque, no habrá un tribunal ajeno a vuestra existencia, -el día que seas llamados a cuentas-, pero seréis llamados, conforme el tiempo vaya marcando el momento, para el caso...,

¡Nadie podrá!, -sencillamente deciros-, -"vais a perdurar ésto, más ésto", ¡Nó! -Los acontecimientos están por venirse poco a poco, con la finalidad, de que comprendáis las situaciones por las que tendréis que pasar, ¡Quiéralo el hombre o no! -¡No hay de otra!...,

Tenéis que pasar por la puerta estrecha, seáis quien seáis, no hay elegidos, no hay privilegiados, no hay con que "yo soy fulano de tal", ¡Pues bienvenido al holocausto!, -porque no se está viviendo en un "paraíso terrenal" puesto que el paraíso terrenal tuvo un Tiempo, para ser, haber sido, haberlo conservado, haberlo cuidado...,

Pero, la "serpiente" tuvo la culpa, de que Adán se comiera la manzana, - sin que nadie lo hubiera autorizado-, naturalmente que éstas palabras, son un "simbolismo", de lo que tanto se os dijo a través de las Edades, a través de las "líneas" del "Libro de los Libros", llamado así orgullosamente por sus "concesionarios"...,

Porque, no podía haber Biblia en un hogar, -si no daban, no pagaban concesión, unos al Clero y otros, fuera del Clero, pero todos tenían el mismo derecho de seguir engañando a los demás.,

Hoy repito estás Palabras, porque ya es tiempo que vosotros comprendáis, que de la Biblia ¡No podréis sacar, sacar nada bueno, de la misma!...,

Puesto que, no sabéis todavía razonar, ni podrías extraer la más mínima frase, -que no la tomárais al pie de la letra-, -porque de esa manera, conviene más a las mentalidades humanas, que a las mentalidades que razonan...,

Mí Palabra, os trae novedades, Mí Palabra, siempre viene a daros un recordatorio amoroso de Mis Conceptos, que desde ha Dos Mil Años, -vine entregando...,

Mí Palabra, siempre viene exigiendo cumplimiento a Mis Preceptos, razonamiento para Mi Palabra por escrito, porque si muchas veces, os hablé desde la década de los sesenta, en que, **-de ésta modesta agrupación, se levantarán las Escuelas del mañana...**,

Aquéllas Mis Palabras, el viento se las llevó y unos cuantos entendidos fueron, los que las recogieron y todavía, siguen recordando aquéllas Palabras, -¿Qué fin tendrían aquéllas Promesas?, ¿Será cierto, que van a surgir Escuelas de ésa agrupación, que ha desaparecido por completo y de la misma, -solamente recuerdos han quedado?...,

Por la abundancia de literatura, que se entregó por todas partes, ¡Sí!, pero muchos hemos guardado aquélla Enseñanza ¿Y de qué os ha servido?, si ha estado guardada perfectamente bien, porque, ya ni siquiera el Tiempo, ha respetado la tinta de aquellos trabajos, que fueron escritos, que fueron grabados, que fueron impresos...,

Los Tiempos no han respetado, los tintes que se emplearon y se está batallando en el mismo lugar, ¿ Y por qué las personas, -tienen el valor de aseverar-, que la Asociación desapareció y no quedó rastro de la misma, -sobre el haz de la Tierra?.,

-Criaturas, -¡Porque así conviene a los intereses de unos cuantos!, así conviene, pero llegará el momento, en que La Voz del Maestro, la Voz del

Gurú, se deje escuchar y no les convenga La Palabra, que quedó por escrito en muchas ocasiones, desde el anteayer, desde la década de los sesenta...,

A otros, no les convendrá; que se sigan publicando Verdades, tras Verdades y a otros, -tanta "inteligencia" que tienen de "más", se atreverán a sacar replicas de Mí Mensaje., -alterando parte de las Verdades, que ahí están, -para hacer **REPRODUCCIONES FALSIFICADAS, para hacer REPRODUCCIONES, COPIAS E INUNDAR LUGARES, que así les conviene actuar...**

¡Con la finalidad de confundir! -Os lo digo de viva Voz, porque Tiempo es, que también os deis cuenta de lo que tendréis que enfrentar el día de mañana; porque, **¡De todo se vale la raposa astuta!**, para distraer la atención de los Pueblos, que solamente saben escuchar el tintineo de la campana, que va por delante en las "grandes procesiones"...,

¡De todo se vale la raposa!, y no es nada difícil, que también vosotros os deis cuenta, porque -hay muchos ojos -muchos oídos, esperando una oportunidad para seguirse infiltrando y aún utilizándoos, sí, -los mismos medios de vuestra familia...,

Con la finalidad de introducirse mejor y saber cómo os desarrolléis, nadie escapa a éstos planes de destrucción, nadie escapa y al Ser humano que es olvidadizo, al Ser humano que no razona, al Ser humano que vive quejándose de todo y de nada...,

¡A éstos! son material, que puede ser utilizado para ésas cosas, puede ser utilizado **¡Tened cuidado! ¡Tened cuidado con vuestra Enseñanza!** -Os lo digo en Verdad, porque así; cual fueron saqueadas parte de Mis Enseñanzas, allá en aquél pequeño lugar...,

Y Mi Palabra se levantó para decir., -**¡OS RESPONSABILIZO DEL BUEN USO O DEL MAL USO, QUE HAGAN DE MÍ PALABRA! - ¡PORQUE NADIE TIENE, POR QUE TENER ENSEÑANZAS INEDITAS, GUARDADAS MUY BIEN GUARDADAS, BAJO SU VIGILANCIA!...**

Esto lo dije en aquélla ocasión, dos o tres veces y, -La Enseñanza, salió a relucir y fue entregada, -**¡Pero, quién garantiza a quién, -que no hayan sacado copias!., "la raposa es astuta"; la raposa mandó comisiones**

a aquél lugar y por lo mismo, también hubo que cerrar sus puertas...,

Aquí, se trabajará y en el hogar en que vosotros dispongáis también, más adelante, -porque no se puede establecer un lugar, en donde no haya una vigilancia, como en éstos lugares, el hogar es un lugar consagrado para la familia, pero debe ser la familia la que habite, debe ser la misma familia la que entre y salga., -Pero, cada quién debe responsabilizarse por lo que está manejando...,

Lamento deciros éstas cosas, pero debéis de tener demasiado cuidado y así como se está entregando aquí está Palabra, se va hacer una recomendación entre aquéllos elementos, a los que se les manda, con la finalidad también, de que estén -¡ALERTA!..,

Porque la "raposa no duerme" y mientras unos duermen otros se regocijan, mientras unos velan por la seguridad de las cosas, otros velan para violar esa seguridad y tener acceso a lo que con celo se ha venido entregando...,

Y por lo mismo, se han tomado éstas medidas y no es posible, no puedo adelantar nada, pero así se va a seguir trabajando, **tened en cuenta que, van en juego parte de las obras, que pueden ser también -¡Suplantadas por trabajos que no fueron, -no salieron de éste lugar!...,**

Estas cosas, son de sumo interés y no tienen las criaturas menores, por qué darse cuenta, -porque si el Ser humano, que se dice inteligente y que se dice un Ser maduro, -**suelta palabras, -suelta Conceptos y en esa forma se han violado muchas Enseñanzas, que fueron publicadas aquí; ¡Pues tened cuidado! -¡Criaturas muy Amadas!...,**

Porque hoy estáis en preparación, no sabéis para qué, -pero al abrirse las Escuelas, -como ya lo he dicho-, se va a trabajar, apegado al SILENCIO, que amerita todo aquéllo que, quisieran conocer para ver cómo van las cosas, qué rumbo van tomando, por qué flancos hay que caminar, qué flancos hay que atacar...,

Hagan de cuenta, que sois parte de un grupo seleccionado; porque ¡Vosotros mismos os seleccionasteis!, vosotros mismos con vuestra seriedad, con vuestro cumplimiento, con vuestro trabajo, todo...,

Cuando estéis con personas desconocidas, -¡No comentéis, en absolutamente nada!, -ya llegará el día en que vosotros, os deis cuenta de muchas otras cosas...,

Por ello, preferible es..., -que se siga trabajando, cual venís, cual estáis, si no venís -¡No habrá nada! -Sabedlo, ¿Estáis conformes?, (¡Sí Maestro!, contestó el auditorio)., Prometéis vosotros, seguir como hasta ahora, trabajando por un ideal, -que no es nuestro, digamos- -hablando a nombre, -incluso- de ésta mujer, que está aquí, en servicio...,

Todos aquéllos, que vayan siendo aceptados, es porque antes se les sometió a determinadas disciplinas, -porque así, se amerita ya...,

-¡Del Agua del Conocimiento vengo entregando!

-¡Del Agua cristalina de la Vida, vengo entregando!

-A los Pueblos sedientos de una Verdad Consciente, sedientos de una Verdad absoluta, sedientos de un Conocimiento que los hará, que los llevará abrir sus ojos y a darse cuenta, que estáis en un Tiempo peligroso, peligroso para todos...,

Porque conforme sean los planes de dominio, deben ser los planes de liberación también y nadie, podrá liberaros, como no sea, -Mí Palabra-, liberaros de las ciudades, -que serán fuentes de confusión...,

Campos de temor, campos de perjuicio para Mis Pueblos, que podrán caer, podrán caer en una emboscada fácilmente, porque al Pueblo se le engaña, con cuanta facilidad, -de ahí, que la "mar", la "mar" de tanta secta falsificada que ha venido...,

-Tienen auditorios, porque pagan a ellos con promesas falsas, pagan a los auditorios, para que vayan a estudiar clases de Biblia, para que sean cuál pastores y salgan a seguir predicando, una "Palabra", que ni ellos mismos entienden...,

Este mensaje, va para vosotros también, como todo se les ha venido entregando, porque necesito también, iros preparando, -en el día que vosotros hacéis la meditación, confiaos en que ¡Mi Presencia está con vosotros! - porque es imposible que me separe de los Seres humanos., -¡Sí Soy parte de la

Esencia de la vida, que va en cada Ser, que va en cada uno de vosotros!...,

En otra ocasión, os explicaré en qué forma la Esencia del Espíritu que me sostiene, es la misma Esencia del Espíritu que os da vida, sois vosotros los Seres humanos la inmensa muchedumbre que puebla éste Bendito Planeta...,

Sóis vosotros los que formáis con vuestro organismo, con vuestro cuerpo físico, sóis a semejanza del ¡Cuerpo Material de El Cristo, -de todas las Edades!...,

La Conciencia Mía, cual Verbo del Todo., -está íntimamente ligada a la vuestra, tengo la autorización para conducirlos, más allá de las bellas realidades, en que despertará la humanidad, después de que haya pasado la tormenta, -porque si en el ayer Mí Palabra se levantaba para decir:

-MI PADRE Y YO, SOMOS UNO, ¿Qué quería decirlos con eso? -
¡QUE ENTRE EL Y YO, NO HAY DISTANCIA Y ENTRE VOSOTROS Y YO, NO HAY DISTANCIA, CUAL NINGUNA!...,

PORQUE, SOIS VOSOTROS, PARTE DE EL GRAN ESPIRITU CREADOR, -QUE SUSTENTA MI SER COMO VERBO Y QUE OS SUSTENTA A VOSOTROS, -CUAL CREACIÓN DE MI PADRE...,

QUEDAD EN PAZ, QUEDAD EN PAZ

"Estrictamente prohibida la reproducción total o parcial de éste Folleto."

SE DISTRIBUYE GRATIS